



REUNIÓN DEL 3º CONSEJO DE PARTICIPACIÓN DEL DEFENSOR DEL MENOR DE ANDALUCÍA "e-Foro de menores"

El 3º Consejo de Participación "e-Foro de menores" del Defensor se reúne este lunes vía videoconferencia para debatir algunos de los temas que más preocupan a los niños y niñas de Andalucía, tales como los efectos de los recortes en sus colegios, en asuntos tan cotidianos como la mejora de las instalaciones; el acceso a las nuevas tecnologías; o el disfrute del transporte público y las becas, entre otros.

Este foro, constituido por un representante escolar por cada provincia andaluza, analiza estas cuestiones y eleva propuestas, recomendaciones y peticiones que son recogidas por el Defensor del Menor para su incorporación en la defensa de los derechos de los niños, las niñas y adolescentes andaluces, en el Informe que anualmente presenta la Institución al Parlamento de Andalucía.

Este Consejo de Participación del Menor de Andalucía se puso en funcionamiento en 2009, teniendo una vigencia bianual, por lo que ya celebra su tercera edición. En esta ocasión, el foro está constituido por un niño o niña por provincia de 2º de la ESO a 1º de Bachillerato, respectivamente.